

# F.L.C.I.O. Nouvelles du Mouvement Syndical Unité



Publiées par le Département des affaires internationales de l'A.F.L.-C.I.O.  
MARS 1966  
21ème Année No. 3

357

## A.F.L.-C.I.O. réaffirme son appui de la politique américaine au Vietnam

Après un examen du conflit au Vietnam, le sixième Congrès de l'A.F.L.-C.I.O. a déclaré à l'unanimité que:

"Les communistes font une guerre de conquête, une guerre d'annexion du Vietnam du Sud par le régime isolé, Celle guerre n'est pas un conflit de la localisé. C'est une phase intégrale de la poussée d'hégémonie communiste du monde . . ."

"Conscient de ce fait, le peuple américain seconde pleinement la politique du président Johnson au Vietnam. L'A.F.L.-C.I.O. s'engage à donner un appui sans réserve à toutes les mesures que l'administration jugeraient nécessaires pour mettre fin à l'agression communiste et assurer une paix équitable et durable".

Le cours des événements dans la crise du Vietnam depuis que cette décision a été prise, confirme son bien-fondé. Le Conseil exécutif réaffirme son adhésion totale à la déclaration réaffirmée ci-dessus. Nous nous engageons entièrement les vues du secrétaire de politique mentionnée ci-dessus.

Le peuple du Vietnam du Sud continue au peuple du Vietnam; continué au peuple du Vietnam communiste; continua sa lutte contre l'agression communiste; continué ses efforts pour assurer paix et liberté par voie de négociations. De plus, nous partageons entièrement les vues du secrétaire d'Etat Rusk, lorsqu'il déclare que notre pays est engagé au Vietnam;

"Parce que notre propre sécurité nationale est inseparable des problèmes qui s'y posent et parce que l'issue de la lutte peut affecter profondément la nature du

Les résolutions publiées sur cette page et la page suivante ont été adoptées par le Conseil exécutif de l'A.F.L.-C.I.O. à sa réunion de Miami Beach en février 1966.

La réunion de la Conférence de Genève, a recherche le concours des Nations Unies et a suspendu les bombardements des installations militaires du Vietnam du Nord pendant plus de cinq semaines. Malgré les rebuffades de tous les gouvernements communistes à l'égard de cette offensive de paix, le président Johnson n'en a pas moins persisté dans ses efforts pour négocier la paix au Vietnam.

Le Conseil exécutif de l'A.F.L.-C.I.O. soutient pleinement au double programme du président Johnson de règlement honorable de la guerre au Vietnam—politique d'aide dans la suite de libres élections. Au cours de la Conférence de Genève en 1954, le gouvernement américain a chaleureusement accueilli la proposition avancée par le peuple vietnamien choisissant son propre gouvernement à la suite de libres élections. Au cours de la Conférence de Genève en 1954, le gouvernement américain a chaleureusement accueilli la proposition avancée par l'Etat du Vietnam de libres élections sur l'ensemble du territoire, après constatation par le Conseil de sécurité des Nations Unies du fait que l'autorité de l'Etat était établie sur l'ensemble du pays et que les conditions de liberté existaient bien. Pour assurer la liberté et l'honnêteté de ces élections, on devait instaurer un organisme international de contrôles sous les auspices des Nations Unies.

Par contre, au Vietnam, les communistes

(Suite en page 8)

monde dans lequel nos enfants et nous aurons à vivre . . .

"Il nous fait prendre conscience que ce que nous essayons d'accomplir au Vietnam fait partie d'un dessein qui dure depuis longtemps—dessein d'empêcher l'expansion et l'extension d'une hégémonie communiste recourant à la force contre les nations les plus faibles à la périphérie de la puissance communiste".

Le Conseil exécutif repousse sans réserve toute insinuation et toute assertion—d'où qu'elle vienne—selon laquelle notre gouvernement a été ou est encore hostile à ce que le peuple vietnamien choisisse son propre gouvernement à la suite de libres élections.

Le Conseil exécutif repousse sans réserve toute insinuation et toute assertion—d'où qu'elle vienne—selon laquelle notre gouvernement a été ou est encore hostile à ce que le peuple vietnamien choisisse son propre gouvernement à la suite de libres élections. Au cours de la Conférence de Genève en 1954, le gouvernement américain a chaleureusement accueilli la proposition avancée par le peuple vietnamien choisissant son propre gouvernement à la suite de libres élections sur l'ensemble du territoire, après constatation par le Conseil de sécurité des Nations Unies du fait que l'autorité de l'Etat était établie sur l'ensemble du pays et que les conditions de liberté existaient bien. Pour assurer la liberté et l'honnêteté de ces élections, on devait instaurer un organisme international de contrôles sous les auspices des Nations Unies.

Par contre, au Vietnam, les communistes

(Suite en page 8)

